

Presentación Pedro Sarmiento (9 de abril de 2011).

Queridas hermanas y hermanos. Un cordial saludo a todos y bienvenidos a esta II Jornada de formación. Me toca hoy daros la bienvenida, porque Chenco, nuestro Presidente, está representándonos a todos en dos cosas que creo que son importantes. En Conferencia Episcopal está teniendo lugar una reunión conmemorativa de los 30 años y 15 de *Mutuae Relationes* y *Vita Consecrata* respectivamente por lo que significa y por los ponentes Tobit, el nuevo Presidente de la Comisión episcopal y, Hernández Sola, nuevo Obispo de Tarazona), y en segundo lugar, por asistir a la toma de posesión de Mons. Raúl Berzosa.

Para hablarnos de la Vida consagrada en Cristo como fuente de esperanza tenemos con nosotros a Pedro Sarmiento, Pedro Manuel Sarmiento Caballero.

- Misionero Claretiano, nacido en Madrid (1956)
- Licenciado en Teología Dogmática por la Universidad Gregoriana de Roma y Doctor en Teología por la Universidad Pontificia de Salamanca.
- Fue Director del Instituto Teológico de Vida Religiosa de Madrid (Sección de la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca) y Director de la Revista «Misión Abierta». Actualmente es Subdirector de la Revista «Vida Religiosa».
- Su actividad docente se centra actualmente en el Instituto Teológico de Vida Religiosa y en la Escuela Regina Apostolorum, siendo profesor de Antropología Teológica.
- Colaborador habitual en revistas y ponente en numerosos encuentros nacionales e internacionales, especialmente interesado en una lectura actual de la vida consagrada y en el diálogo fe-cultura.
- De sus publicaciones queremos destacar su obra más representativa "Cristología existencial. Claves para una lectura postmoderna de la cristología de Karl Rahner", en la que presenta una clarividente propuesta cristológica desde las claves de la postmodernidad.
- Profesor de la asignatura fundamental de «Antropología de la Vida Consagrada» en el Instituto Teológico de Vida Religiosa.

Algunas otras obras: *En la tierra como en el cielo, No aparquéis el Espíritu. Nuestra casa encendida, Salí tras ti clamando ... y eras ido. ¿Es religiosa la vida religiosa? Si quieres entrar en la vida... El arte de recrear la pasión de vivir. Vosotros sois el cuerpo de Cristo...? Comunidades religiosas en el siglo XXI. Y lo contemplaban desde lejos. ¿Seguir a Jesús "más de cerca"?*

Numerosos artículos. En fin, yo creo que todos hemos leído algo de Pedro. Hoy tenemos la oportunidad de escucharlo y de entablar un rico diálogo con él. Un compañero tuyo a vuela pluma te hace un pequeño gran elogio: «Pedro Sarmiento hizo la tesis sobre Rahner y la postmodernidad. Dirigió durante varios años la revista Misión Abierta. Ha sido durante varios años profesor del Instituto de Vida Religiosa de Madrid, perteneciente a la Facultad de Teología de la UPSA. Es una persona que sabe siempre dar a los temas una perspectiva actual y original».

Pienso que puede ser una bendición escucharte. Gracias y tienes la palabra.